



Organiza

Comunidad B Córdoba

Apoya

Secretaría de Planeamiento y Modernización del Gobierno de la Provincia de Córdoba

El 5 de noviembre tendrá lugar el **1er Encuentro de Nuevas Economías Co+creando Córdoba 2020**, destinado a personas que influyen en el sector empresario, universidades, gobierno, tercer sector y líderes de opinión.

El evento se centrará en cómo pueden colaborar todos los actores de la provincia para transformar a Córdoba en un polo de nuevas economías, apostando al desarrollo productivo y colaborando al cumplimiento a nivel local de los [Objetivos de Desarrollo Sostenible](#) propuestos por las Organización de Naciones Unidas.

El encuentro contará con 200 participantes, invitados de manera personalizada y seleccionados por su impacto en los distintos sectores de la provincia, y se realiza sin fines de lucro



Objetivo

El propósito del evento será posicionar en Córdoba el movimiento de *Nuevas Economías* a nivel mundial, ya que el pasado 11 de septiembre de 2019 Córdoba fue elegida (junto a Edimburgo, Asunción y Barcelona) entre 14 ciudades de 10 países distintos, que postularon para ser promovidas como las próximas 4 [Ciudades+B](#). El encuentro entonces buscará crear la plataforma de conversación entre los principales referentes, pensando cómo podemos co-crear entre todos Córdoba 2020 y una futura Córdoba +B.



¿Por qué queremos que estés?

Estamos convocando a 200 referentes de distintos sectores **¡y nos encantaría contar con tu participación!** Entendemos que tu voz, experiencia, visión y rol en la sociedad cordobesa serán fundamentales en la conversación que queremos generar para nuestra Provincia. Te invitamos a escuchar qué está pasando en el mundo y cuáles son las tendencias en nuevas economías para que luego podamos conversar qué podemos co+crear a partir de ello. Participarán personas de distintos sectores, como el académico, público, privado, científicos, medios de comunicación, y más) para entre todos construir un plan de ruta hacia



la Córdoba 2020. **Agendá** el martes 5 de noviembre del 2019 de 9 a 13hs, el **1er Encuentro de Nuevas Economías, co+creando Córdoba 2020**

¿Cómo será la dinámica del encuentro?

El 1er encuentro de Nuevas Economías **será una experiencia** distinta a la que estamos acostumbrados. Durante las 4 horas que compartiremos juntos, contaremos con oradores reconocidos que nos explicarán sobre las nuevas tendencias del mercado en distintos ámbitos. Pero además, **estamos convencidos que quienes tienen grandes cosas para aportar son las 200 personas seleccionadas, es decir, ¡vos!** Por eso, las dinámicas contarán con espacios de conversaciones significativas, compartiremos opiniones y ampliaremos nuestros puntos de vistas, para que entre todos logremos visorar una Córdoba más sustentable y equitativa.

Marco en el mundo

[Encuentro de Nuevas Economías en Murcia](#)

[200 CEOs declaran el valor accionario ya no es lo único importante](#)

[Las Empresas con Propósito y el Auge del Cuarto Sector en Iberoamérica](#)

[Científicos hablan sobre la eminente caída del capitalismo](#)

[El presidente de Danone: "Una empresa que solo sirva a los accionistas es una herejía"](#)